

Madeleine Cornuz

nous a quittés soudainement le 24 décembre 2010, dans sa 83e année.

Sont dans la tristesse:

Les familles Cornuz, de Payerne, Delémont, Yverdon et Sainte-Croix.
Les familles Bantlé, Gianolli, Brullisauer, Wyssbrod, Perret, Guye
et Güntert ainsi que les familles parentes et alliées.

La cérémonie d'adieux aura lieu le 28 décembre.

Culte au Temple de Bussigny, à 14 heures.

Domicile de la famille: F. & W. Güntert, Sumont 8, 1030 Bussigny.

Je crois que le bonheur existe, la preuve, c'est que soudain il n'existe plus.

Adieu Cousine.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.